

Samedi 6 avril 2019 MARIGNY

Juge: Vincent HUMBERT

M. **REPCAUD** nous présente Luxo au un griffon Nivernais âgée de 4 ans. Luxo et son conducteur prennent la direction d'une piste forestière route de Fontenu. Au bout de 50 mètres Luxo prend une voie et la remonte bon train. Il passe la première équerre sans difficulté mais arrivé à la seconde équerre Luxo fait défaut et je suis obligé de le remettre à la voie. Une fois remis sur le bon chemin Luxo remonte le reste de la piste sans difficulté.

J'ai pu constater un chien calme et appliqué. Nous pouvons féliciter ce duo.

Monsieur **MILESI Frédéric** nous présente Magie un chien croisé Petit Bleu de Gascogne. Magie prend connaissance de la voie mais ne veut pas démarrer dessus. Je leur montre la piste et le duo arrive à la première équerre mais le chien ne parvient pas à la travailler correctement, une nouvelle fois remis à la voie Magie reprend la piste et la remonte tranquillement mais de nouveau fait défaut sur une voie naturelle et se met à éventé dans le trou de la Combe Fraichaux. Après ça Magie aura du mal à empaumer le reste de la voie et sans jeu de mots je regrette que la Magie n'ait pas opéré à ce jour.

Juge: Antoine MARTIN

Au lieu-dit l'enclave, **Léa BARSU** nous présente Lavie anglo-française de petite vénerie d'un beau modèle. La jeune conductrice, très à l'aise pendant sa présentation, part avec assurance à la rencontre de la passée du sanglier, que la chienne trouve sans difficulté. Durant la première partie du parcours, le duo négocie les deux premières équerre avec brio mais après un balancer sur une ligne forestière, Lavie empaume une voie différente. Remise à la voie, la chienne éprouvera des difficultés à poursuivre la piste malgré les encouragements constants de sa conductrice.

Je tiens à féliciter Léa et Lavie pour leurs agrégations tout au long du parcours à essayer de maintenir la voie.

Théo BARSU nous présente Jumelle, une chienne briquet de pays en bon état de chasse. Théo m'indique qu'il participe aux chasses de la commune de Chavéria.

Ce duo par en quête et à 15h19. Jumelle prends connaissance de la rentrée, elle défile en prenant le temps de constater chaque indice. Après la première équerre bien négociée, la chienne prend de l'assurance, elle nous gratifie de quelques récris. Au saut d'une ligne un balancer ce produit mais Jumelle fait ses arrières, reprend la voie, bien appuyer par Théo. Dès lors ce couple nous amènera au leurre sans aucune hésitation.

Bravo à ce beau duo qui est très juste dans la voie mais surtout aussi passionné l'un que l'autre.

Juge: Michel BENOIT

À la forêt du Chanet, Monsieur **MORISSEAU**, nous présente Irun un Bruno St-Hubert de 6 ans, avec qui il fait le pied sur l'ACCA de Châtillon.

A 14h15 Irun est mis au travail mais ne prends pas le départ de la piste, je le mets sur la voie et nous remarquons très vite qu'il a beaucoup de difficultés à la suivre correctement. En donnant quelques coups de gueules, bien encouragé par son conducteur dans les moments de relâche et malgré quelques sorties, Irun trouveras la peau en 32 minutes.

Visiblement un binôme expérimenté mais très handicapé par la légèreté de la voix bravo et à l'an prochain.

Au bois de Chanet, **Sabrina ZANNADA**, nous présente sa chienne NASA, une griffon nivernaise de moins de 2 ans, bonne rapprocheuse sur sanglier et qui fait également le pied sur la commune de Gevingey.

A 15h01 la chienne prend timidement le départ de la piste et l'empaume lentement avec beaucoup d'application. Visiblement là aussi la voie est très compliquée à remonter. Nous assistons ensuite à un formidable travail de la jeune NASA, qui n'abandonnera jamais la partie. Toujours très encouragée par sa conductrice, qui visiblement la connaît très bien. Chaque fois que la chienne fait un défaut elle l'interroge «tu es sûr que c'est là?» alors elle fait ses arrières et reprend la piste. Elle fera une seule sortie mais trouvera la peau après 45 minutes. Nous reconnaissons la valeur d'un chien par ses capacités à emmener une voie très difficile. La piste a été tracée sur de nombreuses tâches de neige et cet après-midi plus de neige bravo pour votre complicité.

Juge: Laurent MORET

À 14h au lieu-dit La Cretine, **Joris MONROLIN** âgé de 13 ans nous présente Indra une chienne Gascon croisé Anglos, d'un bon modèle de chasse.

Arrivée sur la voie Indra la marque mais ne l'empaume pas. Au bout d'une minute je lui donne celle-ci. Indra la reconnaît timidement, Joris l'encourage, la flatte et la chienne se met à travailler. Le premier défaut ne sera pas relever, je la remets donc à la voie. Indra a du mal à la prendre, lève souvent la tête, comme si elle était inquiète. Indra nous conduira au leurre en 35 minutes, toujours bien encouragée par son conducteur. Nous avons pu apprécier ce duo très complice mais une chienne qui connaît bien son maître initiale. Bravo à eux.

Au réservoir **Lydia CHASSOT** nous présente junior un chien de type bruno. Lydia nous dit quelle chasse à Marigny Montigny et à Mournant.

Arrivée sur la voie Junior la marque mais ne la reconnaît pas donc je la lui donne 15h15. Aussitôt mis dessus il l'empaume calmement et la remonte d'un pas sûr. Lydia encourage son chien et celui-ci commence à accélérer. Les deux premières difficultés sont relevées sans problème. A la troisième équerre Junior part tout droit mais se rend vite compte qu'il a perdu la voie et la retrouve sans problème. Le reste de la piste se fera à une allure soutenue et nous arriverons à la peau à 15h30 ce qui fera 15 minutes au total. Nous avons apprécié un chien bien dans la voie du sanglier et une conductrice connaissant bien son chien. Bravo à eux.

Juge : Romuald ARRIBAS

Au lieu-dit Le Belvédère **Mathieu ROMONET** nous présente avec humilité Java une anglo de 5 ans.

A 14h Matthieu s'engage sur une ligne de bois mais la chienne passe la traversée. Mise sur la passée cette chienne expérimentée fait peu de cas de cette voie artificielle (sûrement interrogative sur cette voie peu naturelle). Malgré une voie difficile et une neige fondante ce duo très complice poursuivra, toujours dans un bon esprit, ce parcours pendant 50 minutes jusqu'à arriver à la peau.

J'ai apprécié un duo d'une grande sportivité et un conducteur très doux avec sa chienne. Dommage que les conditions ne leur soit pas été favorable

À 15h42 sur un belvédère surplombant le lac de Chalain **Thomas VERPILLAT**, jeune passionné de 16 ans nous présente Mirza, jolie griffonne de pays âgée de 3 ans et appartenant à Bertrand CRINQUAND.

À 15h51 Thomas s'engage sur la ligne de départ. Après quelques dizaines de mètres, Mirza reconnaît la traversée et empaume la voie. Au bout d'une cinquantaine de mètres la chienne tombe en défaut et son conducteur lui fera faire ses arrières. Remise sur la voie, le duo entamera une remontée difficile mais appliquée jusqu'à ce que la chienne évente la peau après un parcours de 48 minutes.

J'ai apprécié un conducteur attentif à sa chienne, patient et d'un bon esprit et je tiens à saluer monsieur CRINQUAND qui n'hésite pas à prêter ses chiens pour mettre le pied à l'étrier aux jeunes chasseurs.

Juge: Robert CALLIER

À 14h monsieur **DELAY Alexandre** de L'AFACCC 39 se présente avec sa chienne Nikita de belle manière. Emmener à la brisée, la chienne ne la trouve pas, je lui indique la direction. Au début elle a vraiment du mal puis au fur et à mesure que l'on avance et malgré 2 sorties Nikita ira au leurre, toujours aussi calme vraiment calme en 31 minutes.

J'ai apprécié ce duo qui a bien joué le jeu malgré la neige. Une jeune chienne très prometteuse de 18 mois.

À 15h monsieur **MORET Flavien** âgé de 17 ans, se présente avec son chien Jackson, un grand Gascon de 5 ans de belle manière.

Emmener à la brisée, Jackson la reconnaît et l'empaume avec une assurance remarquable. Equerre, un petit tour et c'est reparti. Nous irons au leurre en 11 minutes 8.

J'ai apprécié ce duo, sûr de lui. Pour une fois, j'ai vu un grand Gascon avec un grand garçon.

Le samedi 6 avril à 16h mademoiselle **Maëva BARSU** âgée de 10 ans, se présente avec sa chienne Italie, AFPV de 6 ans. Après une belle présentation du haut de ses 10 ans, mise à la brisée Italie ne reconnaît pas. Remise à la voie elle sera perturbée tout au long de la cote par des odeurs qui remontait de la pente. Malgré des remises à la voie, Italie et Maëva iront au leurre en 33 minutes.

J'ai apprécié ce duo, Maëva a tenu la longe, comme une grande, en espérant les revoir dans d'autres conditions merci à eux.